## 忍令心論田



論田小学校学校だより 第1号 令和6年4月17日発行

## 令和6年度のスタート

例年になく、ゆっくりとした桜の開花となったこの春、令和6年度が始まりました。お子様の入学・進級おめでとうございます。今年度は、児童377名I7クラス、教職員34名でのスタートです。

「今年度より論田小学校に校長として赴任して参りました。 熊山 剛(くまやま ごう)と申します。どうぞ、よろし くお願いいたします。

さて、4月9日には新 | 年生が元気いっぱい入学してくれました。2年生以上の児童は、 | 年生のお手本になろうと、一人一人が張り切っています。児童のよい所はしっかりと伸ばし、みんなが輝く論田小学校になるように力を合わせていきたいと思います。

きたいと思います。 今年度も、子どもたちにとって魅力的な学校、保護者の皆 様・地域の皆様に信頼される学校となりますよう、教職員一

丸となって取り組んでまいります。ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

学校だより「スマイル論田」を毎月発行していきます。 ホームページにも各種情報を随時掲載します。ご覧ください。 https://school.e-tokushimg.or.jp/es\_ronden

今年度は、次のような教育目標で論田小学校の子どもたちを育てていきたいと考えております。特に「あいさつ」がしっかりできる児童の育成や「やさしさ」や「やる気」に満ちあふれた学校づくりに取り組んで参ります。学校では、様々な機会や活動を通して目標達成への取り組みを行います。つきましては、学校・家庭・地域で力を合わせて取り組んでいきたいと考えておりますので、ご家庭でもご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

- ◇ 教育目標 「豊かな人間性をもち 自ら学び続ける たくましい児童の育成」
- ●◇ めざす子ども像 よく考え 伝え合う子 思いやりのある子 健康でたくましい子
  - ◇ 重点目標 ①確かな学力と豊かな表現力を育む
    - ②人権意識に根ざした温かい学校風土の醸成
    - ③健やかな体の育成
    - ④基本的生活習慣の定着
    - ⑤チーム論田の連携を深める

◇ キーワード

「安全・安心・健康 第一の学校」

- ○あいさついっぱいの学校
- ○やさしさいっぱいの学校
- ○やる気いっぱいの学校

みんなで創ろう

引き続き、安全・安心・健康を第一に考えながらも、充実した教育活動を進めていきます。ご理解・ご協力をお願いいたします。